



日中は暑くても、朝夕の風には秋の気配が感じられます。
子ども達は夏の遊びや、ご家族との楽しい時間を経験して心も体もひとまわり大きくなったようです。

防災の日になみ、園では備蓄品の見直しや、避難経路の確認などしていきます。毎月行っている避難訓練も、びっくりして泣く子もいなくなり、スムーズに保育士のもとに集合できるようになってきています。



🎵 今月の予定 🎵 ≠

- * **5日** 身体測定
- * **17日** 避難訓練
- * **24日** お誕生日会



おたんじょうび
おめでとう♪
★★★

- ★こうせいくん
- ★あつきくん
- ★ひなたちゃん



とっても暑かった夏。子ども達は、大好きな水遊びを思いきり楽しみました。プールの中に座り込み、気持ち良さそうに水に浸かったり、プニプニした水風船をさわったり、ジョウロやカップなどお気に入りのおもちゃをたくさん浮かべたり。時には氷を手の平にのせてもらい、冷たさにびっくりして、水の中に落としてみたり、あわてて探したりすることもありました。色水を作って、ジュース屋さんごっこにも参加。遊びの幅がグーンと広がりました。

0歳児の赤ちゃんたちは、沐浴をし、さっぱりしてからお昼寝。離乳食をしっかり食べ、ご機嫌で過ごせました。ハイハイ、つかまり立ちと動きも活発になってきています。9月後半は散歩や公園にもお出掛けしようと思っています。



“夏といえばスイカ！”という事で、スイカ割りをしました。大きなスイカを見てびっくりの子ども達。

叩く前に皆で持ち上げてみると「おもーい！」と驚きの声飛びかかっていました。ボール紙で作った棒を持って「えい！」と大きく振りおろすと、ポン！！スイカから力強い音が響きました。なかなか割れないスイカ、、、

何度も挑戦し、ついに子ども達の努力が実りました。パカッと割れたスイカを見て子ども達は大喜び♪ジャンプをしたり目を丸くしてみつめていたり、驚きを全身で表わしていました☆。目の前で切ってもらい、「あまーい！」と大きなお口で頬張りとっても美味しそうにぺろりとたいらげていました！

素敵な夏の思い出です。